



## **NOTA DE PRENSA N° 32 -2014-GR.CAJ/UGEL-S.I/OF IMG.RR.PP.C**

### **SE APERTURA EL II TALLER DE ACTUALIZACIÓN DOCENTE DEL PROGRAMA LOGROS DE APRENDIZAJE EN SAN IGNACIO**



***Participan todos los docentes del distrito capital de San Ignacio  
Focalizados con el programa PELA.***

Con la presencia del Coordinador Regional del PELA, Prof. Idelso Hernández Hernández, Prof. Virgilio Carrero Fernández, Director de Gestión Pedagógica de la DRE - Cajamarca, Prof. Lucio Díaz Chávez, Monitor Regional del PELA, y Prof. Manuel Alarcón Díaz el Formador Regional del PELA se inició el II Taller de Actualización Docentes del Programa Logros de Aprendizaje.

Por San Ignacio estuvieron el Prof. Bresly Rodríguez Aguirre Coordinador del PELA San Ignacio, quien fue el responsable de dar la bienvenida a todos los docentes pidiéndoles la asistencia puntual a este taller de mucha importancia, también estuvieron los formadores y acompañantes pedagógicos, además el director de la UGEL San Ignacio. Prof. Asael Córdova Dávalos.

En el acto de apertura el Coordinador Regional del PELA, Prof. Idelso Hernández Hernández, saludó a los docentes asistentes, reconociendo su trabajo sacrificado además valoró la importancia del II taller de Actualización Docente, se refirió al buen trabajo de la gestión de la UGEL San Ignacio, Por conseguir el Bono Por Desempeño, felicitó a los 176 docentes asistentes al taller instándoles a mejorar y actualizar sus capacidades, para poder orientar a sus alumnos en el aula.

En su intervención, aperturando el II taller de Actualización docente, el Director de la UGEL San Ignacio, se refirió al Bono por Desempeño, donde 84 I.E serán beneficiadas con un monto de s/. 3000 nuevos soles, los docentes que tuvieron a cargo el 2° grado y un porcentaje para los docentes de los demás grados del Nivel Primaria dijo que el desembolso será hasta el 15 de noviembre.

En otros temas, manifestó que la UGEL ya cuenta con 02 asesores, que ayudaran a la mejora del servicio al usuario y los resultados empezarán a notarse a partir del 2015,



---

“Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático”  
asimismo, indicó, que están cumpliendo los compromisos que el MINEDU los ha otorgado, pidió el apoyo de todos los docentes para seguir manteniendo a la UGEL como una de las mejores en la Región.

En el acto de apertura hubo participación de número artísticos de docentes y alumnos que alegraron a más de uno con sus cánticos en escena. La capacitación se viene desarrollando a doble horario en el I.S.T.P San Ignacio y termina el viernes.

***OFICINA DE IMAGEN INSTITUCIONAL Y RELACIONES PÚBLICAS.***

***Se Agradece su Difusión.***